



Como cada año, millones de personas de todo el mundo, saldrán a la calle el próximo día 1 de Mayo -en muchos casos sin libertad o bajo la represión-, para defender el empleo decente, por una salida a la crisis favorable a las personas, por un nuevo orden económico mundial, por los valores de paz, libertad y justicia social, por la defensa de los derechos humanos y por la extensión de los derechos sociales y sindicales a nivel mundial.

Buscar entre todos una salida a la crisis, favorable a las personas

Gobierno, empresarios y sindicatos debemos concentrar todos los esfuerzos en el diseño de un nuevo modelo productivo que garantice el empleo, la cohesión social innovación, igualdad, la salud laboral, la protección de las personas desempleadas, la educación, la sanidad o la atención a las personas en situación de dependencia, en suma la consecución de unas condiciones de vida dignas en el marco de un cambio de modelo que se apoye en los valores sindicales como la solidaridad y la igualdad frente a la especulación y los efectos más negativos del modelo neoliberal

Evitar que los trabajadores y trabajadoras sean los que paguen una crisis que no han provocado, combatir la precariedad de las condiciones de trabajo y empleo y evitar su utilización oportunista, mantener el poder adquisitivo, avanzar en la igualdad y la no discriminación, garantizar la seguridad en el trabajo constituyen los ejes y objetivos sindicales básicos y para ello.

Si quieres conocer los actos conjuntos que se van a celebrar en las distintas provincias andaluzas, puedes hacerlo en

<http://www.andalucia.ccoo.es/comunes/temp/recursos/2/187649.pdf>

Ahora más que nunca, tu participación es necesaria

En la calle nos vemos

Nuestras propuestas

- ✓ Impulsar las políticas activas de empleo.
- ✓ Mejorar la protección por desempleo.
- ✓ Proteger los derechos de los trabajadores y trabajadoras en los expedientes de regulación de empleo y ante los despidos
- ✓ Diseñar una nueva estructura productiva basada en la calidad de la educación y la formación profesional, el impulso de la I+D+I para la mejora de la productividad y la competitividad.
- ✓ Potenciar el sector industrial
- ✓ Reducir la dependencia exterior de la energía
- ✓ Promover una política medioambiental como factor de progreso,
- ✓ Impulsar programas de vivienda pública y estímulo al alquiler.
- ✓ Priorizar el gasto público en infraestructuras y servicios sociales
- ✓ Fortalecer los Servicios Públicos

Y más... en el manifiesto conjunto CCOO y UGT en

<http://www.andalucia.ccoo.es/comunes/temp/recursos/2/187735.pdf>